

An alle Lehrpersonen der MSRB  
Baden, Ende Oktober 2025  
**Mitteilungen 4, Schuljahr 2025/26**

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Ein ganz herzliches Dankeschön an alle Kolleg/innen, die sich die Zeit genommen haben, um den Fragebogen für das Mitarbeiter/innenfeedback auszufüllen. Unsere Damen im Büro und ich selbst danken euch sehr für die zum Ausdruck gebrachte Wertschätzung und das Vertrauen und werden uns selbstverständlich weiterhin bemühen, euch in eurer Arbeit so gut wie möglich zu unterstützen.

### **Austritt**

Mit grossem Bedauern muss ich euch mitteilen, dass uns unsere Kollegin Yvonne Canonica (Querflöte in Untersiggenthal) per Ende des laufenden Semesters verlassen wird. Yvonne hat bei uns ein sehr kleines Pensem und hat nun ein Angebot einer anderen Musikschule erhalten, welche näher an ihrem Wohnort liegt. Sie hat sich entschieden, dieses Angebot anzunehmen und bei uns zu kündigen. Wir wünschen Yvonne schon jetzt alles Gute und danken vielmals für ihr Engagement an der MSRB.

### **Reminder mCheck**

Zur Erinnerung: Wir bitten euch um eure Anmeldungen für den mCheck bis zum **7. November!** Bis jetzt haben erst zwei Lehrpersonen ihre Teilnahme angemeldet. Das sind dann doch überraschend wenige! Bei meiner Umfrage im Rahmen der Eröffnungskonferenz war das Interesse noch bedeutend höher. Zudem liegt erst eine einzige Anmeldung für einen Theoriekurs vor. Sollte sich das nicht noch ändern, ist auch die Durchführung dieser Kurse in Frage gestellt. Bitte behaltet auf jeden Fall den Anmeldetermin im Auge!

### **Reminder Instagram – Beiträge**

Denkt bitte auch daran, dass wir noch sehr viele Kurzfilme für Instagram – Beiträge im nächsten Jahr benötigen! Es gibt ein paar provisorische Anmeldungen, aber bisher konnten wir erst ein einziges Video tatsächlich produzieren. Schade! Wenn Schüler/innen Stücke aufführungsreif parat haben, dann fragt sie doch bitte, ob sie dafür bereit wären. Ich würde es sehr bedauern, wenn wir auf dieses Projekt wegen zu wenigen Anmeldungen verzichten müssten.

## **Konzertanmeldungen:** Zwischenstand

Das Programm für das Adventskonzert ist voll. Ich kann dafür keine weiteren Beiträge entgegennehmen.

Ebenfalls schon sehr gut gefüllt ist das Erwachsenenkonzert. Wer noch Beiträge im Ärmel hat, möge sich bitte sehr bald melden und ein Zeitfenster reservieren, sonst ist es dann plötzlich zu spät.

Für die Matinée in Nussbaumen liegen bislang erst zwei Anmeldungen vor. Weitere Beiträge sind sehr herzlich willkommen!

## **Weihnachtsfeier** (Fr., 5. 12.)

Alle Kolleg/innen in Baden finden die Einladung demnächst in ihren Fächern im Lehrerzimmer, alle anderen Kolleg/innen erhalten sie per Post. Auf der Einladung findet ihr einen QR – Code, über den ihr euch online an- oder abmelden könnt. **Bitte füllt das Formular auch dann aus, wenn ihr nicht teilnehmen werdet!** Das erleichtert unsere Organisation sehr! Anmeldeschluss ist der 24. November.

## **Jubiläum: Deadline 1**

Die erste Deadline für das Jubiläum ist der 15. Dezember. Bis dahin sollten das Programm und die Mitwirkenden für die Festkonzerte im Juni 2026 klar sein. Gerne bitte ich alle Projektleitenden, die Einladungen und Anmeldungen zeitgerecht zu verschicken.

## **Weiterbildungsanlass** (Mo, 16. 2. 2026)

Wie schon erwähnt, steht unser Weiterbildungsanlass im nächsten Jahr unter dem Motto Sozialversicherungen, AHV, Pensionskasse. Den Link zur Anmeldung habe ich bereits im letzten Infobrief verschickt. Es liegen inzwischen genügend Anmeldungen vor, sodass der Anlass auf jeden Fall stattfinden kann. Bitte den Termin reservieren!

## **Bauarbeiten rund um die Villa Burghalde**

Im Jahr 2026 sind grössere Bauarbeiten vor der Villa Burghalde geplant, insbesondere auf der Strasse an der Frontseite, vorbei an den grossen Bäumen bis zum Parkplatz beim Papa Moll – Häuschen. Ein Grossteil dieser Arbeiten wird in den Frühlings- und Sommerferien stattfinden, sodass unser Unterricht nicht gravierend gestört werden sollte. Vereinzelte Einschränkungen, vor allem bezüglich der Zufahrt mit dem Auto, sind aber nicht auszuschliessen. Weitere Informationen seitens der Stadt wurden uns für Januar versprochen.

Gerne empfehle ich euch schon jetzt, **in den Frühlings- und Sommerferien möglichst keine grösseren Anlässe, Proben mit vielen Teilnehmenden usw.** vorzusehen. Es wird in beiden genannten Ferien zu Lärmemissionen und eingeschränkter Zugänglichkeit kommen.

## **Lehrpersonenkoncert**

Unsere Kollegin Claudia Heinisch hat vorgeschlagen, im Rahmen des Jubiläumsjahres auch ein Konzert von Lehrpersonen unserer Musikschule zu veranstalten. Ich freue mich sehr

über diese Anregung und unterstützen diese Idee sehr gerne! Gleichzeitig möchte ich aber betonen: Es muss sich niemand zur Teilnahme verpflichtet fühlen! Es wäre ausserdem gar nicht möglich, alle Lehrpersonen unserer Musikschule in einem einzigen Programm unterzubringen.

Es gibt kein Motto oder Thema, alle dürfen spielen, was sie wollen. Ich möchte aber empfehlen, von grossen Werken oder ganzen Sonaten Abstand zu nehmen, weil ansonsten das Programm mit ein paar wenigen Teilnehmenden schon gefüllt wäre. Selbstverständlich sind auch Ensembles herzlich willkommen!

Terminlich steht das Wochenende vom **6./7./8. November 2026** zur Diskussion. Möglicher Veranstaltungsort wäre die Sebastianskapelle in Baden. Um schon jetzt abschätzen zu können, wie gross das Interesse an einem solchen Projekt ist, lade ich alle Kolleg/innen ein, die Lust hätten, an einem solchen Anlass teilzunehmen, sich bis spätestens 28. 11. 2025 in die folgende Umfrage einzutragen: [Terminumfrage Lehrpersonenkonzert](#)

Ich bin sehr gespannt und würde mich freuen, wenn ein solcher Anlass zustande käme!

#### Die demnächst fälligen Anmeldungen in Kürze:

Bis wann?	Was?	Bei wem?
7. 11.	Anmeldeschluss mCheck	Sekretariat MSRB
24. 11.	An- oder Abmeldungen für die Weihnachtsfeier	Sekretariat MSRB, Online - Formular
28. 11.	Anmeldung für Lehrpersonenkonzert 2026	Online – Umfrage, Link siehe oben
12. 12.	Anmeldungen für die Matinée in Nussbaumen	Erich
12. 12.	Anmeldungen für das Erwachsenenkonzert	Erich
15. 12.	Deadline für Anmeldung der Teilnehmenden bei den Festkonzerten	Projektleitende, wie in der Konferenz mitgeteilt
Jederzeit	<b>Anmeldungen für Foto- oder Video – Beiträge für Instagram 2026</b>	Erich

Herzliche Grüsse.

**Erich Eder**

Beilagen:

Terminübersicht Oktober